



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

téléphone

Question écrite n° 102963

Texte de la question

M. Laurent Baumel interroge Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie et des finances, chargée du numérique et de l'innovation sur la manière dont le Gouvernement compte s'y prendre pour accélérer la couverture des zones blanches et grises de téléphonie mobile. Conscient de l'importance de ces sujets pour le maintien de la cohésion républicaine, depuis quelques années, l'État a régulièrement manifesté son désir de lutter contre la fracture rurale et de résorber notamment les inégalités liées au numérique. Il salue cette intention mais souhaite connaître les décisions opérationnelles prises par l'État et les opérateurs pour atteindre l'objectif fixé. C'est une urgence pour les populations concernées, notamment dans les zones rurales en Touraine et dans d'autres régions.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Baumel](#)

Circonscription : Indre-et-Loire (4^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 102963

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : Numérique et innovation

Ministère attributaire : Numérique

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 février 2017](#), page 1434

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)